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Senhor Presidente;
Senhores Vereadores;

Com fundamento nos dispositivos regimentais em vigor nesta Casa de Leis,
requeiro à Mesa, que seja endereçada correspondência indicatória ao Chefe do Executivo
Municipal, com cópia para Secretaria Municipal de Infraestrutura, para que seja feito um
projeto e a construção de uma ciclovia ligando os Bairros Primavera III ao Instituto
Federal de Mato Grosso (IFMT). Do Município De Primavera do Leste MT.

Justificativa:

Não temos dúvidas de que o Poder Executivo Municipal tem procurado realizar uma
administração que prima, principalmente a interatividade, respeito, interesse comum com as
comunidades e princípios fundamentais para o exercício da democracia.

A implantação desses eixos de circulação, ou propriamente ciclovias, aconteceria em
diversas vias de movimento de nossa cidade, englobando toda sua extensão, ou até mesmo
ligando ruas e avenidas. 

Poderia implantar-se, uma ciclovia ligando os Bairros Primavera III ao Instituto
Federal (IFMT), passando pelos bairros Buritis, Atlântico Sul, Jardim Vitoria, Jardim Três
Américas, Primavera II, Novo Horizonte, São Cristóvão, Parque Eldorado e Centro Leste,
respectivamente.

 O objetivo é criar vias específicas para bicicletas, além de incentivar as pessoas a
usarem-na, visando melhor ordem no trânsito desses meios de transporte. Seria ainda um
benefício muito grande para o meio ambiente devido a não emissão de gases poluentes desses
veículos, assim como a diminuição do número de carros, motos, caminhonetes, etc, utilizados
diariamente pelos cidadãos. Outro ponto importante, é que as ciclovias gerariam mais
segurança para aqueles que utilizam a bicicleta como meio de 



locomoção, ou até mesmo lazer, uma vez que os eixos serão específicos para elas, ordenando
os espaços entre elas e os veículos motorizados.

Ante o exposto, estamos certos de que esta indicação será de grande valia para a
sociedade e de muito reconhecimento para vossa gestão. Dessa forma gostaríamos que o
Executivo Municipal, e os demais Órgãos mencionados, se possível atendesse a nossa
sugestão. 

Sala Das Sessões 24  de Janeiro de 2018.

ELTON BARALDI
VEREADOR (PMDB)


